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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 30、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第４回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和４年４月２１日（目）      

午前・午後 １５時００分開会 

午前・午後 １６時１５分閉会 

開  催  場  所 大和庁舎 ３階 第５会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 稲川 善成 教育長職務代理者 市村 尚夫 

委 員 小林 源洋、委 員 野村 和夫 

委 員 小島 香織 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 園田 哲也 

次長兼学校教育課長 初芝 保 

教育指導課長 田部井 悦子 

生涯学習課長 上野 俊一 

スポーツ振興課長 五十嵐 敦 

文化財課長 寺崎 大貴 

学校給食センター所長 荒井 真澄 

議事録署名人の選任 小林 源洋 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第４回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

園田教育部長 

 

 

 

 

 

園田教育部長 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお疲れ様です。 

定例会の前に少々お時間をいただきます。令和４年４月１日付けで

人事異動がありましたので、職員から自己紹介をさせていただきます。 

 

（職員自己紹介・挨拶） 

 

続きまして、教育委員の先生方の自己紹介をお願いできればと思い

ます。 

 

（教育委員自己紹介・挨拶） 

 

ありがとうございました。それでは会議の前に資料の確認をさせて

いただきます。 

 

（資料の確認） 

 

午後３時００分開会を宣する。 

 

【１．開会】 

 

それでは、桜川市教育委員会定例会を始めさせていただきます。 

はじめに、稲川教育長からご挨拶とスケジュールの報告をお願いい

たします。 

 

【２．教育長あいさつ】 

 

改めましてこんにちは。先ほどの総合教育会議に続いての定例会と

なりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

新年度になり、先ほども紹介させていただきましたが、教育委員会

も新メンバーの体制を整えながら、しっかり学校教育の推進に力を合

わせて携えていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

入学式では皆さんにご出席いただき、大変お世話になりました。ど

の学校も元気にスタートできたと思います。 

本日協議いただく案件ですが、報告が４件でございます。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 
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稲川教育長 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

上野生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

【３．教育長報告】 

それでは次に３月４月のスケジュールについて報告させていただき

ます。 

（資料により報告） 

 

ありがとうございました。ここからの議事進行につきましては、稲

川教育長にお願いいたします。 

 

本日の出席者は私を含めて５名、全員参加しておりますので、本委

員会は成立いたします。 

 

【４．議事録署名人の選任】 

 

それでは、本日の定例会における議事録署名人についてですが、小

林 源洋委員にお願いします。 

 

【５．議事】 

 

本日の会議に提案されている報告４件についてよろしくお願いいた

します。 

報告第１２号 旧樺穂分館の解体について、生涯学習課より説明願

います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言があればお願いします。 

発言がございませんので、報告第１２号 旧樺穂分館の解体につい

ては報告のとおりとさせていただきます。 

続きまして、報告第１３号 桜川市教育委員会事務局処務規程の一

部を改正する訓令について、学校教育課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言があればお願いします。 

発言がございませんので、報告第１３号 桜川市教育委員会事務局

処務規程の一部を改正する訓令については報告のとおりとさせていた

だきます。 
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初芝学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

野村委員 

 

田部井教育指導課

長 

 

 

野村委員 

 

 

田部井教育指導課

長 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

続きまして、報告第１４号 令和４年４月１日付教育委員会事務局

職員について、学校教育課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言があればお願いします。 

 

教育指導課の教育主事の担当教科を教えてください。 

 

小林指導主事の専門は理科になります。そして今年度赴任いたしま

した飯岡指導主事の専門は英語、外国語になります。ちなみに私田部

井は国語です。 

 

ただいまおっしゃられた３教科以外の要請があった場合には、どな

たかが代理ということですね。 

 

はい。 

 

若い指導主事が２名ですので、例えば小林指導主事については担当

の理科は当然、数学、算数、生徒指導、体育、技術、特別活動などい

っぱい持ってしまうんですね。 

飯岡指導主事も来たばかりなんですが、英語のほか国語、音楽、幼

児教育、生活科、特別支援もやって手いっぱいの状況でございます。 

他に発言がございませんので、報告第１４号 令和４年４月１日付

教育委員会事務局職員については報告のとおりとさせていただきま

す。 

続きまして、報告第１５号 教育委員会所管年間行事予定について、

各所属長より説明願います。 

 

（資料により説明・学校教育課分） 

 

委員さんから質問はございませんか。 

ではランドセルは保護者が取りに来るのですか。 

 

はい。手順としては引換券を１月、入学説明会のときに渡しておい

て、３月に確認しながら渡す流れになっております。 
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小林委員 

 

 

初芝学校教育課長 

 

小林委員 

 

園田教育部長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

園田教育部長 

 

稲川教育長 

 

 

園田教育部長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

園田教育部長 

 

小林委員 

 

初芝学校教育課長 

 

 

小林委員 

 

園田教育部長 

 

ちなみに、例えば南飯田小学校などの遠い保護者なんかも真壁庁舎

まで取りにこなくてはならないということですか。 

 

はい。今のところはそのような予定になっております。 

 

距離があるので大変ですよね。 

 

今回７色にするのが初めての試みということもあり、最初の年は保

護者に渡す色を確認していただく形で考えております。２年目以降は

今回の方法を踏まえて、よりよい方法にしていきたいと考えておりま

す。 

 

親はサンプルを見られるのですか。 

 

５月に展示会を開きます。教育委員の方々もぜひ見に来てください。 

 

それをやっておかないと思っていたのと色が違うなんてことも出て

きちゃいますからね。 

 

気を付けなくてはならないのは、一度決めた色の変更を認めないと

いうことを徹底させたいと思っております。 

 

やっぱり…なんてこともありますからね。子ども同士で相談して「や

っぱり誰ちゃんと同じ色がいい」なんて始まっちゃうので。自己負担

だったら替えても構わないですか。 

 

自己負担であれば結構です。 

 

ちなみに色はある程度わかっているのですか。 

 

はい。７色で赤、黒、こげ茶、キャメル、ピンク、ネイビーの糸が

水色のものとネイビーの糸が紫色のものとなります。 

 

ネイビーは糸で結構違うんですか。 

 

糸で印象はだいぶ違いますね。 
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市村委員 

 

園田教育部長 

 

小林委員 

 

 

 

園田教育部長 

 

 

稲川教育長 

 

園田教育部長 

 

稲川教育長 

 

初芝学校教育課長 

 

小林委員 

 

初芝学校教育課長 

 

 

 

稲川教育長 

 

田部井教育指導課

長 

稲川教育長 

 

野村委員 

 

 

田部井教育指導課

長 

 

本体は同じ色ということですか。 

 

そうです。 

 

今までランドセルはＡ４サイズが入るものが多かったと思います

が、今タブレットを持つ時代になったじゃないですか。そうするとそ

のタブレットも普通に入るようなランドセルになっているのですか。 

 

タブレット用のではないのですが、ポケットがあるので入る構造に

はなっております。 

 

あくまで入る構造での発注になっているんだよね。 

 

元々入るサイズだったので、特に問題はありません。 

 

これまで導入していたものに比べていくらプラスでしたっけ。 

 

１つあたりおよそ１２，０００円ですね。 

 

元々はいくらでしたか。 

 

落札した金額になるんですが、令和３年度が税込２４，７５０円で

す。今年度はまだ業者が決まっていないので契約額はわかりませんが、

見込みとしては３７，４００円です。 

 

よろしいでしょうか。それでは続いて教育指導課より説明願います。 

 

（資料により説明・教育指導課分） 

 

説明が終わりました。ご質問があればお願いいたします。 

 

１０月に小学校と中学校の運動会があり、例年より１か月ぐらいず

れ込んでいますが、これは何か理由があるのですか。 

 

校長会で検討したのですが、熱中症対策をしっかりすることと、９

月に入ってすぐ慌ただしく行うのではなくて、期末テストに前期の成

績処理を１０月１４日辺りに出すのですが、そういったことも鑑みて
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稲川教育長 

 

 

 

上野生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

五十嵐スポーツ振

興課長 

稲川教育長 

 

 

 

 

寺﨑文化財課長 

 

稲川教育長 

 

 

寺﨑文化財課長 

 

稲川教育長 

 

寺﨑文化財課長 

 

稲川教育長 

 

寺﨑文化財課長 

 

 

 

昨年コロナでこの時期にやっても支障なくでき、気候も大変良かった

ということで、本年度はこの時期に入れさせていただいております。 

 

９月はまだまだ暑くて、雨にもずいぶん見舞われて延期延期と続い

た経験がございます。また通知表の二期制も大きいですね。 

続きまして、生涯学習課より説明願います。 

 

（資料により説明・生涯学習課分） 

 

説明が終わりました。ご質問があればお願いいたします。 

工夫しながらうまく展開していただければと思います。 

続きまして、スポーツ振興課より説明願います。 

 

（資料により説明・スポーツ振興課分） 

 

説明が終わりました。ご質問があればお願いいたします。 

こちらに関しても感染予防を徹底していただいて実施していただけ

ればと思います。 

続きまして、文化財課より説明願います。 

 

（資料により説明・文化財課分） 

 

説明が終わりました。ご質問があればお願いいたします。 

パンフレットは全戸配布ですか。 

 

はい。全戸配布を予定しております。 

 

ＱＲコードはホームページにアクセスできるものですか。 

 

はい。ホームページにアクセスできます。 

 

動画で紹介してるものがあると思いますが。 

 

そちらもホームページから入って見ることができます。 

それから併せて今準備しているところですが、その他にお城のなか

の場所を説明できるような２～３分の動画を作りまして、現地にＱＲ

コードを付けた看板を立てて、その地点地点の案内の動画を見られる
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稲川教育長 

 

寺﨑文化財課長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

寺﨑文化財課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

寺﨑文化財課長 

 

稲川教育長 

 

荒井学校給食セン

ター所長 

稲川教育長 

 

小林委員 

ように作っていただいております。 

 

そのアナウンスもどこかで通知する必要がありますね。 

 

ホームページ等を使って回していきますけども、こちらのパンフレ

ットについてはあまり歴史に興味がない人、わざわざ歴史のホームペ

ージを見ることがない人に見ていただきたいという趣旨で全戸配布さ

せていただく形になります。 

 

４月にある小山寺三重塔について補助事業とはどういうものです

か。 

 

４月に挙げておりますが、通年の補助事業となっておりまして、国

指定の重要文化財の建造物につきましては、防災点検が補助対象とな

っております。そのため県から年間、月２～３万円の補助が出るかた

ちになってまして、それに合わせて市のほうでも補助を行っておりま

す。ここに載せておりますのは例年の決まったものだけでして、その

他に文化財の修理要望がかなり増えている状況でありまして、その準

備、調査に入っているものは多々ございます。 

小山寺三重塔につきましては点検のほかに、屋根の傷みが激しくな

ってきておりまして、解体処理が３０年を経過しましたので、そちら

の修理に向けた準備に入っております。それから大泉の鴨鳥五所神社

につきましても地元から修理の要望が出ておりまして、予備調査を昨

年行ったところで、これから県と協議しながら修理に向けた準備を進

めていくかたちになっております。 

 

桜川市は文化財の数の多さにおいて全県で２番目ですか。 

 

水戸市に次いで２番目となっております。 

 

続いて、学校給食センターより説明願います。 

 

（資料により説明・学校給食センター分） 

 

説明が終わりました。質問があればお願いします。 

 

今日ちょっとテレビで見たんですが、最近円安の傾向で食品絡みで
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荒井学校給食セン

ター所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

荒井学校給食セン

ター所長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

 

 

だいぶ高騰してると思いますが、これが給食に影響してくることって

あったりするのですか。 

 

これまで使用していた食材を使用する際に、値段は上がっておりま

す。給食で使用する食材すべてではありませんが、やはり何月からこ

の食材の値段が変更になりますということでお知らせも来ています。

ですが限られた予算のなかですので、さらに工夫をして栄養士の力も

発揮していただきながら、見ていかなければならないと思っていると

ころです。 

細かいところで言うと、ひとついくらで買えたところが１円でも２

円でも上がるとトータルで何千円にもなってしまうので、そこは少し

痛いところではあるのですが工夫を重ねていきたいと思います。 

 

今年度から第２子以降は無料なんですよね。 

 

１８歳以下のなかで第２子以降ですね。中学生で免除になる方がぐ

んと増えましたね。中学生から数えると第１子だったけど、今回から

高校生の兄や姉が上にいれば第２子と数えます。 

 

委員さんには後ほど直接食べていただきますので、よろしくお願い

いたします。 

それでは報告第１５号 教育委員会所管年間行事予定については報

告のとおりといたします。 

議事は以上となります。 

議事進行にご協力いただきありがとうございました。 

それでは、進行を学校教育課長に戻します。 

 

 議事進行ありがとうございました。 

 

【６．その他】 

（その他について説明） 

 

それでは、次回の教育委員会定例会の開催日時についてお諮りいた

します。 

会議規則において毎月２１日となっておりますが、来月は休日と月

曜日に重なるため、５月２４日火曜日１５時に開催したいと思います

が、委員さんのご都合はよろしいでしょうか 



10 

 

 

小林委員 

 

初芝学校教育課長 

 

場所は真壁庁舎でよろしいでしょうか。 

 

はい。それでは、５月２４日火曜日１５時から真壁庁舎で定例会を

開催いたします。よろしくお願いいたします。 

その他、委員さん・事務局から、ご意見、報告等はございませんか。 

以上で、定例会を終了いたします。 

おつかれさまでした。 

 

 

午後４時１５分 閉会を宣す。 

 

会議の正なることを証します。 

 

 

        令和  年  月  日 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員   

 

 


